

Kennenlernen - unsere neuen Fünftklässler kamen schon mal gucken



Auch in diesem Jahr haben wir unsere zukünftigen 5. Klässler schon vor den Sommerferien in Kleingruppen bei uns an der Schule begrüßt.

Wir laden inzwischen schon traditionell die zukünftigen „KGSE ler“ an ihre neue Schule ein und versuchen ihnen so ein wenig die Aufregung des Schulwechsels zu nehmen. Auch in diesem Jahr haben wir dies - unter allen Hygieneregeln, die es aufgrund der Corona-Gefahr gibt, so gehalten.

Unsere Stufenleitung Frau Lefenau, verschiedene Lehrkräfte und Mitarbeiter/ -innen aus den Bereichen Ganztage und Schulsozialpädagogik haben sich vorgestellt, eine kleine Führung durch die Schule gemacht und viele Fragen beantwortet.

Wir glauben, dass dies gerade in diesem Jahr eine erfolgreiche und sinnvolle Aktion war.

Wir freuen uns auf euch, liebe Viertklässler!